
Mündliche Einwohnerfrage  
des Herrn Kortz aus Merten betr. Sozialamt 
Kann die Koordination der Zusammenarbeit gefördert werden, um Entscheidungen schneller 
darzustellen? 
Wenn ja, was ist diesbezüglich angedacht? 
Wenn nein, gibt es Möglichkeiten dies einzurichten? 
Antwort: 
Um welche Art von Entscheidungen handelt es sich? 
 
Um eine Entscheidung der Kostenübernahme der Unterkunft. 
 
Antwort: 
Bei persönlichen Fällen sollte ein Termin bei der Verwaltung vereinbart werden, damit dieses 
geklärt werden kann. 
Herr Over, Amtsleiter des Sozialamtes bietet Herrn Kortz an, mit ihm einen Termin zu 
vereinbaren, damit die Problematik im Allgemeinen und auch im Einzelfall besprochen werden 
kann. 
 


